



Toujours le même film qui passe...

« Et ça continue encore et encore », comme un refrain qui trotte inlassablement dans la tête...

La cause ? Une nouvelle agression sur personnels pénitentiaires ce mercredi.

Aux alentours de 8 heures 15, le détenu responsable de nombreux méfaits causés ces derniers jours devait être extrait pour comparution immédiate. Compte tenu des agressions qu'il avait déjà perpétrées, c'est en gestion équipée que l'E.L.S.P. avait pour mission de le prendre en charge vers le greffe. Mais le récalcitrant ne comptait pas sortir de son cachot (qu'il refuse de quitter depuis plusieurs semaines), renâclant à répondre aux injonctions et n'hésitant pas à attaquer notre équipe d'intervention en donnant des coups dans les jambes et au nez (malgré la casque), le tout ponctué d'insultes et de menaces. Avec un professionnalisme irréprochable, nos collègues réussirent néanmoins à le maîtriser.

Une fois cette pénible tâche accomplie, le revêche fut pris en charge par les gendarmes puis, plus tard, par les ERIS qui le conduisirent *manu militari* au C.P. de Bordeaux-Gradignan. Nous pouvons donc nous réjouir de ne plus le revoir en nos murs.

Quant à nos confrères blessés, ils ont rapidement été pris en charge pour être conduits au C.H.U., ainsi que pour les démarches administratives subséquentes. **La CGT Pénitentiaire** leur souhaite un prompt rétablissement, et – de façon plus large – salue le courage sans faille des femmes et des hommes constituant l'Équipe Locale de Sécurité Pénitentiaire, ces dernier(e)s se trouvant souvent confronté(e)s à la folie de nos délinquants et s'exposant du fait à de réguliers risques d'agressions.

C'est hélas un refrain qui se répète, mais dont ce n'est vraisemblablement que le début – d'accord, d'accord...

Le bureau local,
29 juin 2023